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４．委員の自己紹介及び事務局職員の紹介 

 

５．平成２４年度役員選出について 

  事務局から、資料に基づき会長、副会長及び監査員についての説明を行い、国立市立学校給

食センター運営審議会規則第４条第２項の規定に基づき委員の互選により役員の選出を行っ

た。 

  立候補及び推薦を募ったところ、立候補及び推薦がともになかったため、事務局から会長職

には市立学校長代表、副会長及び監査員には市立保護者代表による輪番というこれまでの役員

選出の慣例を説明し、審議の結果、慣例に従い選出することで確認され、次のように決定した。 

  会 長：藏重委員 

  副会長：唐澤委員（国立第三小学校） 

  監査員：石井委員（国立第六小学校）、池田委員（国立第七小学校） 

 

６．平成２４年度国立市立学校給食センター運営審議会の年間予定について 

  事務局から、資料に基づき年間の予定について説明した。 

  会議の開催曜日は、資料の予定のとおりとし、固定的な審議内容以外の案件はその折々に合

わせて事務局から用意することと視察については実施していく方向で確認された。 

  第２回： ９月２７日（木） 

  第３回：１１月２９日（木） 

  第４回： １月２４日（木） 

  第５回： ２月２１日（木） 

  第６回： ６月２７日（木） 

 【主な意見等】 

  ・昨年度は放射能を大きなテーマとして議論した経過があるので、主な審議内容に放射能も加え

てほしいと思う。 

   →昨年度の審議テーマとして議論いただき取りまとめていただいたという経過があるの

で、項目としては示していないが、今後、放射能に関して必要が生じた場合にはご審議

いただくことは考えている。 

 

７．平成２４年度学校給食センター事業計画等について 

  事務局から、くにたちの学校給食に基づき特に事業計画を中心に給食センターの現状と課題

等について説明した。 

 【主な意見等】 

  ・地場野菜の使用目標値が３０％以上で、実績が大体１７％ぐらいであるが、どの程度まで増や

せる見通しがあるのか。 

   →気候的なものや生産者等の要素もあり、具体的かつ確実的に増やせる見通しは持っていない
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のが実情であるが、最終的な目標は国で掲げている３０％以上の使用率を目指しているとい

うことで理解願いたい。 

  ・米飯給食は週３回以上の実施を目指すということだが、実施割合はどのくらいか。 

   →小、中学校の平均として２．７回で、平成２４年度には週３回以上を達成するよう努めたい。 

  ・食育の推進で、学校との連携として栄養や給食に係る授業の補佐とあるが、実績はどうか。 

   →平成２３年度は３回の実績で、うち１回が第七小のセンター見学、そのほか２回が生活科と

して第三小は牛乳について、第六小はおやつについての授業に栄養士を派遣した。 

  ・食の安全安心の確保における良好、安全な食材の調達において、生鮮食品は産地が明らか

なものとあるが果物には同様の表記がない理由は何か。 

   →果物は産地が明らかなものの使用を条件としていないということではないので、今後納

入の基準などの見直しも含め整理したいと思う。 

  ・放射能測定に関して独自測定と外部機関への測定の使い分けの方針と測定の結果国の基準

値未満であるが放射性物質が検出された場合の現状の対応はどうなっているのか。 

   →測定機器の違いから精密な結果が必要なものについては外部機関での測定としている。 

    現状では牛乳の外部機関での測定を重ねているが、第２学期には新米も出てくることな

ど状況に応じた中で外部機関による測定を実施していく考えである。 

    また、測定の結果国の基準値未満であるが放射性物質が検出された場合には、まるごと

給食での測定であることと独自での実施基準は持っていないので、外部機関での測定を

始め原因の究明にあたり、その結果を受けての対応となると想定している。 

  ・外部での放射能測定の予算による年間計画はどうなっているのか。 

   →月３品目として１１ヶ月分を予算計上している。 

・昨年度の審議のとりまとめにもあった国立市独自での放射能測定の体制は完成したと判断して

いるのか、それとも不足していると判断しているのか。 

 →給食センターにおいて独自での測定機器を備え付けている自治体がほとんどない状況の中

で、給食を口にする前に測定を実施できているという特徴はある。放射能対応は今後も出来

る範囲の中で取りまとめていただいたものを参考に対応していきたいと考えている。 

・牛乳におけるストロンチウムの測定を検討してほしい。 

 

８．閉会挨拶（藏重会長） 

 それでは、本日の議題は、すべて終了いたしました。委員の皆様、大変お疲れ様でした。 

  次回は、９月２７日の木曜日となりますので、よろしくお願いいたします。以上をもちまし

て、第１回学校給食センター運営審議会を終了します。 


